

Pressemitteilung

Hannover, 09.12.2024

LandesSportBund Niedersachsen und Queeres Netzwerk Niedersachsen verlängern Kooperation

Unbefristete Vereinbarung soll die Belange von queeren Menschen im Sport sichtbarer machen

Das Queere Netzwerk Niedersachsen (QNN) und der LandesSportBund (LSB) Niedersachsen haben ihren bis Ende des Jahres datierten Kooperationsvertrag für das Sportprojekt ‚Vielfalt in Bewegung!‘ auf unbestimmte Zeit verlängert. Mit Beratungs-, Schulungs- und Informationsangeboten sollen Sportvereine, Sportbünde und Landesfachverbände dabei unterstützt werden, sich mehr als bisher auch queeren Menschen zu öffnen. Im September 2023 hatten beide Organisationen zunächst einen Kooperationsvertrag bis Ende 2024 abgeschlossen.

„Die unbefristete Verlängerung des Kooperationsvertrages zeigt, dass das Thema des queeren Sports endgültig in den Strukturen des organisierten Sports in Niedersachsen angekommen ist“, so der LSB-Vorstandsvorsitzende Reinhard Rawe.

Nico Kerski, QNN-Geschäftsführer ergänzt: „Mit der nun unbefristeten Kooperation unterstreichen beide Verbände, dass der Einsatz für mehr Akzeptanz von geschlechtlicher und sexueller Vielfalt im Breitensport für sie ein wichtiges und nachhaltiges Anliegen ist.“

Der Vertragsverlängerung war kurz nach der BundesNetzwerkTagung des queeren Sports (BuNT) unterzeichnet worden. Die Tagung fand vom 08.-10.11 in der Akademie des Sports in Hannover mit über 140 Teilnehmenden aus dem gesamten Bundesgebiet statt. In den vergangenen fünf Jahren hat sich die BuNT zu einer der wichtigsten Plattformen entwickelt, um queere Belange im Sport zu thematisieren und sichtbar zu machen.

Im Rahmen der Tagung hatte Rawe den hannoverschen Verein „Leinebagger e.V.“ für den Umgang des LSB mit dem schwul-lesbischen Verein in den 1990er Jahren um Entschuldigung gebeten. Dem Verein war die Aufnahme in den LSB im Jahr 1992 erschwert worden. Der Vorsitzende der Leinebagger, Alexander Lang, reagierte im LSB-Podcast „Im Dialog“ mit großer Erleichterung. „Dass der LSB als lernende Organisation diesen Fall noch einmal aufrollt und uns um Entschuldigung bittet, ist eine tolle Geste, für die ich großen Respekt habe“.

Weitere Informationen zur Kooperationsvereinbarung finden Sie unter:

www.vielfalt-in-bewegung.de
www.lsb-niedersachsen.de

[Zum LSB-Podcast „Im Dialog“](#)

Das Projekt ‚Vielfalt in Bewegung!‘ wird gefördert durch die Niedersächsische Lotto-Sport-Stiftung und das Niedersächsische Ministerium für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Gleichstellung.